



I'm not robot



I am not robot!

Le concept «Une seule santé» est né de la prise en compte des grandes opportunités liées à la protection de la santé. Une seule santé: vers une science plus inclusive. L'approche «Une seule santé» s'applique à la conception et la mise en œuvre de programmes, de politiques, législations et travaux de recherche pour lesquels plusieurs secteurs communiquent et collaborent en vue d'améliorer les résultats en matière de santé publique. «Une seule santé» est une approche visant à optimiser la santé des humains, des animaux et des écosystèmes en intégrant ces domaines, plutôt qu'en les séparant. Si les définitions varient et sont discutées, l'expression «Une seule santé» est une façon simple de formuler le fait que la santé. Le principe «Une seule santé» consiste en une approche intégrée et unificatrice qui vise à équilibrer et à optimiser durablement la santé des personnes, des animaux et des écosystèmes. Ces initiatives s'inscrivent dans le concept «One Health/Une seule santé» qui vise à une approche intégrée de tous les aspects de santé humaine, santé animale et gestion des écosystèmes. Durant un an (soit l'équivalent de trente ans chez l'humain), les chercheurs ont nourri des rats à l'aide d'aliments contenant un cocktail de six pesticides utilisés dans les pommeraies en France et en Europe (dose équivalente à une dose journalière admissible par l'homme). Le mouvement «Une seule santé» a fini par attirer l'attention du monde sur son approche de la lutte contre les flambées de maladies infectieuses et de la réponse aux menaces sanitaires pesant à la fois sur l'homme, sur l'animal et sur les écosystèmes. Une Seule Santé est un effort de collaboration interdisciplinaire destiné à atteindre un état de santé optimal pour les personnes, les animaux et l'environnement. Le mouvement «Une seule santé» a fini par attirer l'attention du monde sur son approche de la lutte contre les flambées de maladies infectieuses et de la réponse aux menaces sanitaires. De quoi s'agit-il? Une Seule Santé est un effort de collaboration interdisciplinaire destiné à atteindre un état de santé optimal pour les personnes, les animaux et l'environnement. Jakob Zinsstag. Le concept de «santé unique» ou de «une seule santé» (One Health, en anglais) «Une seule santé» est une approche visant à optimiser la santé des humains, des animaux et des écosystèmes en intégrant ces domaines, plutôt qu'en les séparant. Qu'est-ce que le concept «Une seule santé»? Environ 60% des maladies infectieuses émergentes notifiées dans le monde proviennent d'animaux, qu'ils soient sauvages ou domestiques. «Une seule santé» signifie donc une valeur ajoutée pour la santé humaine et la santé animale et s'avère attrayante pour les autorités sanitaires en raison des économies financières réalisées sur les coûts de traitement et de contrôle des maladies, économies qui résultent d'une coopération interdisciplinaire et trans-disciplinaire facilitant l'émergence de problèmes sanitaires. La mise en pratique du concept «Une seule santé» a été facilitée par une alliance formelle sur ce thème entre l'Organisation mondiale de la santé. De quoi s'agit-il? L'approche «Une seule santé» s'applique à la conception et la mise en œuvre de programmes, de politiques, législations et travaux de recherche pour lesquels conduisent aussi à de graves problèmes de santé publique.